
令和５年度第 12 回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会 議事録案 

 

日時・場所： 令和６年３月５日（火）13：25～14:25  教授会室 

出 席 者 ： 井手理事長（議長）、宮川副理事長、小泉理事、松岡理事、中嶋理事、 

須戸環境科学研究院長、山根先端工学研究院長、森下人間文化学研究院長、 

古株人間看護学研究院長、村上環境科学部長、徳満工学部長、 

市川人間文化学部長、伊丹人間看護学部長、澤野事務局次長、 

遠山委員、森委員 

欠 席 者 ： 矢吹委員 

  事 務 局 ： 山田総務課長、髙木財務課長、寺村経営企画課長、川分学生・就職支援課長、 

郡田教務課長、山中地域連携・研究支援課長、堀江高等専門学校開設準備室長、 

前田課長補佐、高谷主査 

 

第 11 回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会議事録（案）について、原案のとおり承

認された。 

 

議  題 
 
 
審議事項 

審議事項２「教育研究評議会の委員について」は、報告事項の後、最後に審議することと

された。 
 
１ 学内規程等の改正について 

郡田教務課長、寺村経営企画課長および山中地域連携・研究支援課長から資料に基づ

き説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 
 [主な意見・質疑等] 
 ・令和４年度に行われた大学設置基準等の一部改正に伴い、本学の学則等の改正は必要

ないか。 
 →確認して必要な対応をすることとしたい。 

 

報告事項 
 
１ 公立大学法人滋賀県立大学優秀職員の表彰について 

井手理事長から資料に基づき報告があり、推薦理由について説明があった。 
 
２ 令和５年度卒業・修了者の進路内定状況等について 
   川分学生・就職支援課長から資料に基づき報告があった。 
 
３ 令和６年度一般選抜志願状況ならびに一般選抜（前期日程）受験状況について 

郡田教務課長から資料に基づき報告があった。 
 
４ 各委員会等の結果の概要について  
（１）令和５年度第６回、第７回将来構想委員会 
（２）令和５年度第 11 回衛生委員会  
（３）令和５年度第６回共通教育運営会議       
（４）令和５年度第４回教務委員会       



（５）令和５年度第７回入学試験委員会 
（６）令和５年度第３回内部質保証推進委員会 

 [主な意見・質疑等] 
 ・入学試験委員会の結果概要に関連して、専願を条件とした入試形態であるにもかかわ

らず、他大学等に進学するといった例は過去にもあるのか。 
 →以前、合格後に経済的理由で入学を辞退した例はあるが、今回のような例は初めてだ

と思われる。学校推薦型選抜は専願であることを改めて周知徹底したい。 
・内部質保証推進委員会の結果概要に記載のある教育支援センターとはどのようなものか。

既設置の学生支援センターとはどのような違いがあるのか。 
→教育支援センターは、教員の教学支援を行うものとして予定している。具体的には検討中

だが、教育に関するポリシーの整合性のチェック、ＦＤや授業支援に関すること、教育ＤＸ

等を行うことを考えている。 
 

審議事項 
２ 教育研究評議会の委員について 

第６号委員（外部委員）２名の退席後、井手理事長から教育研究評議会の来年度の任

命について資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 
 


